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Schlimm genug sowas lesen zu müssen. Wobeis klar war. Wenn wildert er natürlich zuerst bei
uns. Viele die bei uns aktuell treffen gibts ja nicht, könnte wirklich auf Burgi hinauslaufen.
Hier kann man nur an Bornemann appelieren ihn nicht gehen zulassen sondern eher Kaliber wie
Koch oder Kutschke. Wie ich gerade auf tm.de lese, scheinen sie auch an Drmic dran zu sein.
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